

Frente Antimanicomial

Ante los reiterados cuestionamientos y ataques (no solo de carácter técnico sino de clara finalidad política) el Frente Antimanicomial manifiesta su total apoyo a la **Institución Nacional de Derechos Humanos y Defensoría del Pueblo (INDDHH)** por su intervención en la salvaguarda de la salud mental de las personas.

Los cometidos de la INDDHH son la defensa y protección de los derechos humanos y la denuncia de sus incumplimientos. Por eso hacemos un llamado a las organizaciones de la sociedad civil y los colectivos con sensibilidad democrática a manifestar su apoyo a la INDDHH frente a las políticas regresivas que se vienen manifestando por parte de ciertos sectores.

**14 de Julio de 2020
Frente Antimanicomial**